
 

 

 

◆第 3342 回例会 10 月 17 日 会長の時間 
みなさま、こんにちは！10 月も中旬に入り何かと皆様、お仕事や行

事でお忙しい日々を送られている事と思います。 

今日のニュースで、岩手山初冠雪の報道が。平年より 4 日遅く、昨

年よりは 11 日遅いとか。猛暑の影響でしょうか？急に秋が深まり、急に

冬が来るような感じにもなります。それに伴って、森の住人も慌ただしく 

冬眠前の餌を求めて、住宅地へ。私の家の付近にいらしたクマもまだどうなったかわから

ない状況。被害がでていないので、まだいいのですが、夜歩いていると気になります。静

かにお帰り頂けるといいのですが・・・。 

先週は今年度初の菊の会との合同夜例会、宇夫方さん、木下さんの素晴らしい唄

や演奏を出席された方で楽しみました。宇夫方さんの話す声と歌の声のギャップにびっく

り。素晴らしい歌声です。オリジナル曲も感動的で素晴らしかったです。CM では耳にし

ておりましたが、宇夫方さんが歌っていたとは・・・。機会があれば何かの際に、また来て

いただき素晴らしい歌を聞かせていただければと思います。 

 今週末は、花巻小学校の 150 周年に歴代会長として呼ばれております。立花さん

が会長の年に 130 周年を学年 PTA 役員として務めさせていただきました。その際は

『賢治集会』『式典』を市民体育館で行い、祝賀会はグランシェール花巻で行ったと思

いました。『賢治集会』とは、宮澤賢治さんの童話をモチーフに先生方がアレンジした演

劇脚本を、兄弟学年が協力し、演奏も演じるのも児童がミュージカルの様な設えで、

素晴らしい行事です。これは毎年秋に行っているもので、周年の際はその中で周年を

祝っています。2013 年の 140 周年の際は、小学校の体育館で『賢治集会』の中で

児童たちが 140 周年をお祝いし、祝賀会は大人だけでお祝いです。花巻小教振のご

協力もいただき、校内にある『宮澤賢治星めぐり館』の再整備も行いました。その際の

教振会長は、当クラブ元会員の滝田吉郎さんで、岩手は震災の復旧・復興の真った

だ中で、開催も悩みましたが、こどもたちの事も想い、実施いたしました。130 周年から

20 年、当然 140 周年から 10 年。歳も取るはずです。祝賀会はグランシェールとのこ

と、参加者を見たら、伯父も歴代校長で祝賀会に出席するようですので、それはそれ

で緊張しそうです。130、140 周年の時よりも児童数は少なくなってきましたが、ますま

すのご発展をご祈念いたします。 

 来週の例会は、またまた出張のため、藤村エレクト/副会長へお願いしてあります。何

卒よろしくお願い申し上げます。まだまだ新型コロナウィルス感染症やインフルエンザにも

注意が必要ですし、寒暖差で風邪をひかないよう、そして各所のクマにもご注意いただ

きながら、乗り切りましょう。本日のプログラムは、そんなこともあり橋川会場監督がご労

苦され、2 週にわたり橋川会場監督がご担当となりました。今週は『子ども食堂応援

自販機の経過』次週は『今年のきのこ』のおはなしです。対応ありがとうございます。皆

様の本日のご出席に感謝し会長の時間をおわります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 24日 第 3343回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.会員卓話 

 「今年のきのこ活動他」 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長エレクト 

 

 

会長エレクト 

会場監督 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長エレクト 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★10/17 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

10/26（木）ぬくまる食堂フードパントリー 

10/31（火）会員卓話 吉田和洋君 

         「ロータリーの友について」 

11/7（火） 慶祝者スピーチ 

11/10（金）ガバナー補佐杯ゴルフ及び懇親会 

11/14（火）クラブフォーラム 月間テーマ 

         ロータリー財団委員長 谷村繁君 

11/21（火）会員卓話 佐々木史昭君 

「ホットスプリング訪問報告」 

（単独夜例会） 

■幹事報告 

・ハイライトよねやま Vol.283 

〔公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会〕 

・令和 5 年度 「花巻市安全・安心まちづくり大会」

開催について（ご案内）  

〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕 

・社会福祉法人 盛岡いのちの電話 第 136 号、事業要覧  

〔社会福祉法人 盛岡いのちの電話 事務局〕 

・ＲＬＩ研修パートⅠ参加者募集のご案内 

〔国際ロータリー第 2520 地区   

2023-24 年度ガ バ ナー 森川 昭正 〕 

 

■出席報告 

33 人中 11 名 

出席率 39.2% 前回修正 64.2% 

 

■メーキャップ 

なし 

海鮮ちらし 



 

 

◆子ども食堂応援自販機経過報告 橋川秀治君 

事の始まりは、名古屋でコカ・コーラの方がやられた

子ども食堂の応援を自販機でやろうというプロジェクト

がきっかけであったわけですけれども、おかげさまで 7 月

10 日に第 1 号機が花巻市役所の新館の方につきま

して、テレビも来ていただきましたし、会員の皆さんも

映っててすごく嬉しかったですね。そしてネットの方で

も、ずっと反響があったということでございます。 

その後、当初言っていました自販機の前面のパネルのところに、企業名

とか団体名を入れて、QR コードを入れてですね、どういうところが応援を

してくれているか、そしてどういう活動を今やっているかというのを入れます

よというふうに当初言ってたと思うんですけども、実際にはホームページを

立ち上げていただきまして、これは一般社団法人 P.A.R.K さんの方に無

料でやっていただきました。中身はですね、今日の時点では 12 日に実

は富士大学についているんですけど、ちょっとそれがまだアップされてなく

て、3 件。市役所とだぁすことあと銀河モールのところについてますよという

ことが表示してあって、下に赤いタコさんウィンナーのマークで場所を示して

おります。 （中略） 

一番新しいのが富士大学さんですね。12 日に第 3 号機が設置され

ております。スポーツセンターで結構利用者の方が多い入り口の風除室

の一番見えるところに設置していただいておりまして、大変ありがたいな

と。ただちょっと今回急にですね、この後 14、15 日で富士大学さんの学

祭があったらしく、それに間に合うようにというふうに急いで設置をしてしま

ったがために、上と横につくはずのポップがついていないという状況でして、

多分今日貼り付けに行ってくれているという状況で、まだ富士大学さんか

らはクレームは来ていないんですけども、ちょっとこういうこともあるんだなと

いうことで注意しなきゃいけないなというふうに感じました。 

課題解決ということで、何が課題かというと、入れますよって手を挙げ

ていただいてから実際に入るまで、条件を話し合うのに 1 ヶ月以上かかっ

てしまうというのがちょっと問題になってまして、どうしようかなと考えたとき

に、コカ・コーラさんが愛知でやられているプロジェクト。これにはちゃんとガ

イドラインがあって、新規設置の場合のみ対応可とか、あと増設であれば

対応可とか、ちゃんと書いてあります。これをあらかじめ言っていなかったか

ら、いろんな交渉のときにこちらが思っているものと違うような条件を言わ

れて困ったということがあって、これを取り入れさせていただいて、説明資

料の中に入れるというふうにさせていただくことにしました。あと設置条件

も、前提条件として、先ほど言った新規または増設であることということ

と、年間 30 万円以上の売上がある、だいたい 1 日 7 本ぐらいは売れる

ようなところに設置をさせてもらうということと、やはり現場を見て、ここなら

大丈夫というようなところじゃないと設置しないというような形でやらせてい

ただくということ。あと条件が、民間の場合は寄付 10%、マージンが

15%というような形での提示をして、こちらでお願いしますということで、

一律条件で持っていくと。あと行政・官公庁のところもですね、花巻市の

モデルと同じような形でやらせていただきますということで、こちらから条件

を提示するというような方法でやっていって、ちょっと数が出ないと全県の

子ども食堂の支援というところにはボリューム的に足りない部分があります

ので、スピードアップをしていこうというふうにしています。 （中略） 

私の今後のところでの課題なんですけれども、ロータリークラブの中でこ

の活動をどうやって知らせていったらいいのかなというのがちょっとまだ私の

中でよく分かっていなくて、第二分区の中、県の中、地区の中とかでどう

いう風にしてお知らせしたらいいのかなというのを今悩んでおりますので、ま

た何かお知恵がある方はアドバイスをいただければなという風に思いま

す。今後広めるということを、ただ県が違うとプールする範囲が違って別の

活動になってしまうかもしれないんですけれども、やり方とかそういうことは

お伝えしてもいいのかなという風に思っておりますので、またいろいろとご意

見をいただければなという風に思います。ということで以上で私の卓話で

ございました。ありがとうございました。 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3342 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】先週は東京で仕入先の全国総会とビックサイトで

の展示会のため出張でした。次女と一緒にニューオータニでの総

会、講演会、パーティーに出席。宿泊し展示会もみてきました。

久々の大人数での総会、日常が戻ったかな？そのあと、日曜まで

次女のマンションに泊まってきました。楽しい時間でした。ここから出

張等の連続です。藤村エレクト、来週おねがいしますね！ 

【阿部一郎君】めっきり寒くなりました。本日は、岩手山に初冠雪

の知らせが届いています。秋が短くすぐ冬になりそうな予感。少しさ

びしい気がします。橋川君、今日はピンチヒッター卓話、来週もと

御苦労様です。宜しくお願いします。 

【橋川秀治君】今日は 2.5 人前の食事を頂きありがとうございま

す。先週、先々週と三田さんと一緒に花巻ユネスコ協会の合唱

団、ぺセルクルの一員として文化会館のステージに 2 度立ちまし

た。太った身体は合唱では役に立ちました。 

【髙橋豊君】先週大腸検査を受けましたが、3 日前から食事制

限の為、RC夜例会は残念でしたが欠席させて頂きました。幸い、

検査結果は異状なしということで安心しました。普通に食べたり飲

んだりできることが有難いことと改めて感じました。 

【上田穣君】一昨日、大槌のいとこから大量のマツタケが届きまし

た。やっぱりマツタケはおいしいですネ。ところで、来週は作並方

面、その次の週は岩泉方面へ出かけます。ということで、例会には

出席がかなわずすみませんが、もしかしたら、その方面でもマツタケ

が出てくるかも・・・少しだけ期待しています。 

【藤田勝敏君】先週の夜例会で史昭さんの隣でお互いビールをつ

いでいたので、体調を心配しておりましたが、大丈夫でした。但し、

トレーニングのやりすぎで膝を痛めてしまい、11/10 のポリオゴルフ

は欠席となりそうです。 

【立花徳久君】本日は所用があり早退致します。橋川君の卓話

聞きたかったな～。 

 

子ども食堂応援プロジェクトホームページ


